

Der Graf schlüpfte behend hinaus
 Und lachte den armen Teufel aus.
 Doch noch was Wunderbares sich fand:
 Denn als er in lichter Sonne stand,
 Erschracken Alle und staunten sehr —
 Der Graf — warf keinen Schatten mehr.

Die edle Wache.

Friedlich nach durchlaufner Bahn
 Den erstarrten Leib zu pflegen,
 Kam, gepeitscht von Herbstorkan
 Und durchnäßt von Schnee und Regen,
 Der mobile Handelsmann,
 Levi Schmuhl, im Wirthshaus an.

Rehend in zufried'nem Kreise
 Saß des Städtchens Bürgerschaft,
 Labte sich am Gerstensaft
 Und besprach sich wechselseitig,
 Hier von Schul- und Kirchengucht,
 Vom erschienenen Kometen,
 Dort von Pest und Kriegesnöthen
 Und der schlecht gerath'nen Frucht.